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学校教育目標 ゆめにむかって えがおいっぱい みんなでチャレンジ

新しく６名の先生方を迎えて

＜ 新任式を行う ＞
人事異動により、新たに６名の職員を迎えまし

た。昨年度より、２名の減となりました。
はじめに、出会いの式にふさわしく、金管バン

ド部の演奏に乗せて、全員で元気に校歌を歌いま

した。その後、６年生の鈴木翔太さんが全校児童
を代表して歓迎の言葉を述べてくれました。最高
学年としてリーダーの自覚が感じられ、朗々と丁
寧に話す姿は、とてもたくましく思えました。

※ 次号に、新任の６名の職員からのごあいさつ

を掲載する予定です。

心新たに

始業式でがんばりを誓う
新任式に続いて、令和３年度の始業式

を行いました。式の中で、二人の作文発
表がありました。３年生の藤原彩葉さん
と６年生の山信田彩世さんです。これか
ら始まる新学年での学校生活に向けて希
望と意欲が伝わってくる作文発表でした。
私からは、「日本一

楽しい学校」をつくる
ために、全校のみんな
ががんばってほしいことをお話ししまし
た。これまでの５０年の伝統を引き継ぎ、
それにプラスして新しい学校像を作り出
していくことを誓いました。
そして、子どもたちの一番の関心事は、
何と言っても、自分たちの担任の先生が
誰なのかということです。一人一人紹介
するごとに大歓声が飛び交い、勇気と歓
喜をもらった、とても素敵なスタートの
式となりました。

【おだやかな令和３年度となりますように】

学校に活気がもどってきました・・当たり前のありがたさ
新しい年度がスタートしました。校内にも、子どもたちの声が響きわたり、活気がもどってき
ました。土・日の関係で、いつもよりも長かった春休み。あんなに多かった雪が、どんどん融け
だして、あんなに心配していたグラウンドの雪も、日陰になる神社側に少しだけ残るのみとなり
ました。例年よりも春の加速がどんどん増したような感じがします。
一つ学年の上がった子どもたち、新鮮な気持ちで登校した子どもたち。ま

もなく、お兄さん、お姉さんになる新２年生。１階のリーダーとしてやる気
満々の新３年生。教室が２階になった新４年生。高学年になり児童会に関わ
る新５年生。そして、本校の機関車としてリーダー最前線を行く新６年生。
今日から、この学校でバリバリがんばるぞという気持ちが、始業式や教室で
の様子から伝わってきました。
まだまだ、コロナ禍の状態は続きそうですが、創立５１年目を迎える今年度は、これまでの伝
統をしっかりと引き継ぎ、未来につながるバトンをしっかり持って、確実に歩みを進めていきた
いと思います。引き続き、ご支援、ご協力をお願いいたします。
※ お願い：大仙市教育委員会より、登校前のお子さんの検温を含めた体調の報告については、
これまでと同様に続けるよう指導がありました。朝のキツイ時間帯ではありますが、どうか
よろしくお願いします。



＜ 新任式で ＞
中仙で有名な八乙女山の桜のつぼみがピンク色に色づきはじめ春のあたたかさ

を感じる今日、６名の新しい先生方をおむかえできることをとても楽しみにして
いました。
中仙小学校では、春に満開の桜の中で運動会をします。四つのチームに分かれ

てみんな協力し、優勝を目指します。応援の得点もあるので、各チーム競技だけ
でなく応援にも力が入り、とても盛り上がります。六年生は八乙女山での総合の
学習がスタートし、八乙女山の美しい桜を守っていくための学習をします。
夏は、プール授業があり、みんな新しい泳ぎ方にチャレンジしたり、前の年よ

り長く泳げるように努力したりと、暑さに負けず楽しく泳ぐ練習をしています。
秋は学習発表会があります。各学年で学習してきたことを生かし、個性あふれる内容を堂々と発表しま
す。みんなの笑顔がきらきら輝くので楽しみにしていてください。しかも秋にはマラソン大会もあります。
体育の授業だけではなく、休み時間も使ってマラソンの練習をたくさんします。そして本番で自己ベスト
を目指します。
冬の楽しみは、スキー学習です。グラウンド横にある小さな山でスキー授業をしたり、スキー場へ行っ
たりします。そのほかにも、縦割りグループで行う雪と遊ぼう集会もあります。みんな寒さを忘れて、楽
しんでいます。
このように、中仙小学校の子どもたちは、それぞれの季節を全校で楽しみながら毎日元気に過ごしてい

ます。そしてぼくたち中仙小学校のじまんは、元気なあいさつです。みんなが明るく元気なあいさつがで
きますので、楽しみにしていてください。６名の先生方これからよろしくお願いします。

児童代表 ６年松組 鈴木 翔太

＜ 始業式で ＞

３年生で楽しみなこと、がんばりたいこと ３年松組 ふじ原 あやは
わたしはきょうから３年生になりました。３年生からはじまる、あたらしいべんき
ょうが、とても楽しみです。
１番楽しみなのは、しゅう字です。わたしはふでで字を書いたことがありません。
えんぴつとちがって、太い線や細い線が書けると分かったので、大きく書いたり小さ
く書いたり、いろんな字を書いてみたいです。とめやはらいに気をつけて、きれいな
字が書けるようになりたいです。
２番めに楽しみなことは、えい語のべんきょうです。いっぱいおぼえて、外国の人
に話しかけてみたいです。クリス先生と今までは日本語でお話ししていましたが、え
い語をつかってお話ししてみたいです。
３年生のみんなといっしょにがんばりたいことは、がっそうです。今までもがっそうはやったことがあ
りますが、リコーダーをつかうべんきょうははじめてなので、はやくえんそうできるようになって、みん
なでリコーダーのがっそうをしてみたいです。
３年生でも、みんなと力を合わせていろんなことにチャレンジしていきたいです。がんばります。

６年生でのほうふ ６年松組 山信田 彩世
今日から私は６年生としてスタートしました。身の引き締まる思いです。なぜかというと、私が１年生

のときから見てきた６年生のお兄さんお姉さんはとても頼もしく、輝いていたからです。私もいよいよ、
あこがれていた６年生になりました。今日のこの気持ちを大切にして、これから１年間、学校のリーダー
としてがんばっていきたいと思います。
そのために私は次の３つのことをがんばっていきます。
一つ目は算数の学習です。６年生の算数は、５年生の時より、もっと難しくなると

思います。なので、一人勉強で毎日復習を続けるようにしたいです。また、授業では
間違いを怖がらないで、自分の考えをみんなに伝えられるようにしたいです。授業の
中で友達と考えを出し合ってよりよい解き方をみつけた瞬間がとても楽しいので、私
もがんばりたいです。
二つ目は、どんぱんグループの活動でリーダーシップを発揮することです。今まで

はサポートする側でしたが、今度はリーダーとなってがんばる番です。掃除の時は、
自分がお手本となれるように、先になって作業を進めていきたいです。また、話合いをするときも、下学
年のお手本になれるようにしっかり言葉で伝えていけるようにしたいです。
三つ目は、金管バンド部の活動です。昨年度はコロナ禍でコンクールなどがありませんでした。先輩た
ちのくやしかった思いをたくさん知っています。今年度こそは、東北大会に行けるように、自分達が先に
なってがんばりたいです。後輩へのアドバイスや部長や副部長へのサポートも意識してがんばります。
わたしたち６年生は、全校の皆さんといっしょに日本一楽しい学校をめざして、リーダーとしてがんば
ります。


